



**PRESSEMITTEILUNG**

Nr. 91/GP

26.04.2016

**TERMINHINWEIS: Huml startet neue Organspende-Kampagne -  
Pressekonferenz am 29. April in München - Videoclips mit Künstlern im  
Internet**

**Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml** startet eine neue Aufklärungskampagne über das Thema Organspende. Unter dem Titel "Keine Ausreden. Entscheide dich jetzt!" werden in den kommenden Wochen im Internet Videoclips mit Künstlern zum Beispiel auf Youtube zu sehen sein.

Über Einzelheiten der Kampagne berichtet die Ministerin gemeinsam mit dem **Comedian Chris Boettcher** im Rahmen einer Pressekonferenz

**am Freitag, 29. April, 11:00 Uhr,**

**Vereinsheim München Schwabing,**

**Occamstraße 8, 80802 München.**

Dabei werden Videoclips der Kampagne zu sehen sein, an denen neben Chris Boettcher auch Sissi Perlinger, Markus Stoll alias "Harry G" und Joyce Ilg mitgewirkt haben.

**Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an [pressestelle@stmgp.bayern.de](mailto:pressestelle@stmgp.bayern.de) wird gebeten.**